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Приветствие от Солнечного Братства перед сеансом

  

Дорогие друзья! Мы рады, что интерес к нашим сеансам растет.  Думаем, что в итоге
наши сеансы станут бесплатными или за символическую плату. Мы разрастемся как сеть
и сможем оказывать большее влияние на сознание планеты во время наших сеансов. Мы
всегда держим связь с вами, до и после вебинаров. Призывайте нас и сможете
организовывать сеансы сами, внутри вашей группы. Наши общения станут регулярными,
и так мы сможем создать планетарно-солнечно-космическую сеть. Ведь в нашем
Братстве присутствуют не только комические сознания Солнечной системы, но и
Сириуса, Альционы, Центра вселенной и Центра Галактики. Мы держим связь с ними
постоянно, и именно оттуда транслируем вам самые свежие и самые чистые
энергетические и информационные влияния. Пусть наши ряды ширятся. Мы станем
огромным Братством, которое будет проводить регулярные встречи на основе
взаимопонимания и любви.

  

Сегодня наш сеанс будет посвящен планете. Мы заштопаем, прочистим и прогладим
много ваших прорех. Думаем, что сеанс сможет найти время и энергии для излечения и
ваших прямых, скрытых от вас, но видимых нами, прорех.

  

Как всегда, поднимитесь на свой максимальный уровень сознания, чтобы максимально
полно востребовать всё, что мы транслируем. Каждый принимает энергии влияния с
того уровня, до которого поднимется, и со всех более нижних уровней. Ваш спектр
энергий только обогатится от того, что вы соединитесь с максимально возможным
уровнем своих Я.

      

Разумеется, и ваши Высшие Я сейчас тоже принимают наши потоки и лучи. Вы станете
прямей и чище, соединив ваши многомерности в один большой поток.

  

На каждом уровне свой состав энергий. Мы следим за тем, чтобы слишком большой
поток не опустился в те тела, которым это будет вредно. В путь, наши дорогие!
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  Отчет о работе на вебинаре от 25 января 2015 г. с 13 до 15 час. местного времени.  1.Начало вебинара было посвящено работе с планетой. Мы вычистили дно Марианскойвпадины, Бермудского треугольника и по просьбе Матушки-Земли – дно подАнтарктидой. Мы убрали оттуда некоторые ненужные элементы, словно сделали Землехирургическую операцию по вскрытию фурункулов. Мы сделали это совместно сСолнечным Братством.  2. Расширение канала с ВЯ до большого огненного портала. Очищение канала с ВЯ иЗемлей.  3. Балансировка Крайоном электромагнитных полей.  4. Работа с аурой, эфирным телом человека и чакр.  Убираем блоки, исцеляем недостатки внутри тела.  Выравнивание света и энергий внутри ауры. Уборка внутри ауры.  5. «Осуждение – основная ваша боль, причина, по которой вы не можете выйти высоко всвет. У вас есть оценка и осуждение тех, кто с вами не в ногу шагает. Отпустите их,пожалуйста, дайте им возможность шагать самим. Мы не собираемся загонять ввознесение ваших родственников, чтобы мы все дружно, коллективом шли в ногу, в однусторону.  Очень много разнообразия на Земле – это прекрасно. У нас есть свобода воли, свободаволеизъявления, даже если она и темная, и мы её больше всего ценим, больше чем вашевознесение.  Мы же все это допустили – посмотреть, как вы будете выбирать – кто выберет свет, акто и тьму. И в итоге должно состояться соединение света и тьмы. Если тьмы не будет,что же вы будете соединять-то? Если мы тьму всю выгоним, что мы будем соединять?   В каком-то виде тьма должна существовать, разумеется, без вреда для людей – какэлементалы, материя, плотность, как заболевания, которые регулируют ростчеловечество.  Если человек озлоблен, не прощает, то он болеет. Вы избавитесь от заболеваний, есливы очиститесь».  6. Процесс работы исцеления с физическими органами.  7. В это время (пока работают с органами и эфирным телом) вопрос о питании ипереходе на праническое питание. В частности, на питание огненной праной.  Ответ: Огненное питание праной получают ваши астральные тела. Физическое тело неможет питаться огненной энергией. Оно должно питаться астральными, ментальными, иконечно, физически-эфирными энергиями праны. Если убрать из вашего воздухафизически-эфирную прану, то человечество погибнет, и огненная прана не поможет.Есть возможность потреблять все эти праны, но стоит ли тратить время жизни на этотпуть? Большинство из вас таких предназначений или миссий не имеют. Это оченьизбирательное ведение некоторых людей, у которых это идея-фикс, и они без этогожить не могут. Ваше тело будет отказываться от еды само, вы будете кушать, возможно,один раз в день.    Не перегружайте тело, но и не голодайте. Ваше тело будет отказываться отопределенных продуктов постепенно.  Но есть еще одна проблема – эмоциональный голод, потребность во «вкусненьком».Есть рецепторы, которые будут требовать эмоционального удовлетворения – запахи,вкусы. Если вы не будут заполнять эту нишу, вам будет тяжело. Не надо себя обделять,это все равно будет голод, только эмоциональный. Спрашивайте своё тело, и тогда выпойдете правильным путем. Не нужно всем по одной дороге идти единым строем впраническое питание. Просто облегчайте себе пищу, переходите больше нарастительные, на живые компоненты.  У каждого свой выбор. Не нужно всем навязывать своё мнение. Кто хочет, пустьпереходит, только очень осторожно. Хорошо бы, чтобы у него была связь с Учителями,чтобы он понимал, что для него верно, а что нет, чтобы не было смертельных случаев иамбициозных случаев».  8. Призыв к использованию своих собственных возможностей в исцелении. Ипризывайте Помощников – ангелов, медицину, архангелов и т.д.  9. Пошла волна питания физических клеток. Энергия мягкая, плотная, эластичная,питательная. Идет насыщение праной. Нам показывают, чем мы можем питаться. Но этоволна не огненная, а просто очень питательная. Активно обсуждаем, как мывоспринимаем эту волну. На мой взгляд, она была питательная, но  безвкусная, словнопротеиновая каша. Хотя кто-то почувствовал амриту, мед, молочную кашу, жидкий орехи т.д. Нас уверяют, что этой энергии хватит до утра, и «даже утром вы можете незавтракать. И тогда поймете, кто из вас двоих хочет есть – человек или тело?»  Питательная энергия без вкуса и запаха – это то, что нужно телу. А что хочетсячеловеку, который в этом теле «сидит»? Скучно ему так питаться, этомалоэмоционально.  Хочется целый «холодильник с вкусняшками», как сказала однаучастница.  Предлагают нам ощутить и осознать сытость тела. Сома идет во рту.  10. Работа со своим телом, как мы работали с планетой. Латаем «прорехи» тела. Работавсех с каждым (единство). Плотный поток по телу. «Прорехи» открываются изалечиваются.  В высших телах посылаем свои энергии каждому в группе.  Слышу голоса группы в Единстве, вижу нашу группу, обсуждающую что-то.  11. Лечение конкретных людей нашей группой.  Призываю попробовать наше новое могущество в действии в групповом исцелении.  Наши родственники с нами в нашем круге, принимают наши энергии в той мере, в какойони смогут её принять.  Всё обусловлено кармически, кому-то может помочь, а кому-то только облегчитьстрадания и поддержать.  12. Направляем расширенный канал, космический поток в самый центр Земли, очищаемканал заземления. Поток сутратмы должен быть однородным, не стоячим, и должнобыть в нем движение энергий. Поднимаемся по очищенному каналу на все уровни своихВысших  Я.  13. Обнаруживаю, что Солнечное Братство создало солнечную оболочку вокругпланеты. Она оказалась на уровне Решетки Сознания Одного.  14. Выход на эту солнечную оболочку, осознание своей цельности – ты есть все люди напланете. И ответственность за всё на Земле несем мы сами.  Вопрос: Как я могу способствовать процветанию всего живого и его эволюции? Какизменить планету? Отвечаем сами, что нужно прощать, любить, очищать...  Задаю вопрос Солнечному Братству. Приходит ответ – поместить планету вовнутрьСолнца.  15. Помещаем планету (как себя, ведь каждый из нас находится в солнечной оболочкепланеты, в солнечном единстве Земли) вовнутрь Солнца. И ответственность берем насебя за это действие. В центре Солнца пульсирующий излучатель космических лучей.Идет преображение планеты. Тает завеса.  Матушка-Земля: «Вы положили меня после операции на заживление моих операционныхразрезов. Мне тепло и хорошо».  Прорехи в сознании людей тоже исцеляются за счет прибытия на Землю Солнечныхэнергий, которых из-за завесы было недостаточно.  Завершаем вебинар благодарностями...      Первые отзывы на вебинар    

      25.01.2015г.  Федоренко Наталья  Сеанс космических энергий Солнечного Братства.  Описываю свои ощущения от работы.  В начале энергия шла вверх очень сильным потоком, словно пылесосом что-товытягивали. Энергии Аполлона почувствовала, как огненное широкое кольцо где-товысоко надо мной. Но я и себя ощущала большой.  Когда началась работа с Бермудским треугольником и Марианской впадиной, у менябыло больше внимания на Бермуды. Марианская впадина ощущалась как-то «боковымзрением». Когда предложили войти внутрь, ощутила на физике мгновенный страх, номое сознание уже нырнуло вглубь, и страха как не бывало. Треугольник раскрылся кактри лепестка от надреза от центра к углам. Появилось ощущение мощного световогопотока Света и по спирали серебристо-белый поток. А потом пошел поток навстречугрязно-серого цвета тоже по спирали. Но они не смешивались. А в Марианской впадинепросто чувствовала поток темно-серой стеной, а потом пошел свет, похожий насолнечный водопад.  Земля в благодарность ответила цветами – я просто рассмеялась от необычностиощущений. Из моих рук, ног поползли почки и, шпок-шпок, превращались в цветы. И я,словно сакура или наша яблоня в цветах весной. Потом на Бермудах словно водастянулась и фонтан вверх, и застыл как застывшая лава с пеплом, черная, с глянцевымотливом. А над ним кольцевая радуга. А когда поработали еще, то радуга из серединыкольца конусом опустилась в воду и словно стала струиться вглубь. У радуги цветапастельные и с искринкой.  Когда сознание перенеслось в Антарктиду, увидела огромное черное озеро подо льдом.И Наташа говорит, что похоже на слизь. Да, ощущения такие. А потом как-то стало этовсе сжиматься в центр и слоями по спирали убираться, слой за слоем, и очень глубоко вземлю. Очень глубоко, и оттуда фонтан мощный вырывается. Я только сейчас осознала,что его подхватили, и он шел направленно куда-то.  Когда наше возлюбленное Солнечное Братство занялось нашими телами, почувствовала,что чистили печенку, селезенку. В конце сердце и голову, особенно правую сторону.Энергию «питания» почувствовала, как в каждую клеточку вложили вкусняшку, ипришел образ холодильника с огромным количеством мелких ячеек.  Было здорово, когда начали лечить. У меня еще до этого стали вспоминаться моиродственники и знакомые, я о них вообще не думала. А когда пошла просьба о лечении,все стало понятно. Это ВЯ этих людей просились в круг. Что мы и сделали в конце.  После сеанса побежала готовить и пить чай, потому что нужно было как то заземлитьсебя. ТААААААК не хотелось возвращаться!!  А еще когда вышли на планетарный уровень, новую решетку я увидела как маленькиесолнечные пушистые пульсирующие комочки вокруг Земли. Когда каждый стал проситьсолнышка своему городу, опустилась словно вуаль на Беларусь в малюсенькиеточечки-светлячки. Решетка ниже у меня всегда похожа на цветок жизни Мелхиседека,как светящаяся паутина с яркими точками в пересечениях. Как Останкинская башня в передаче"голубой огонек". А новая решетка живая, чувствуется пульсация.  Наташенька, Володя, люблю вас, благодарна вам за щедрость и дарения возможностейпобыть в этих энергиях, научится понимать их и пользоваться. Низкий вам поклон, моидорогие! С любовью, Наташа.    Тамара Фадеева  Здравствуйте, Наталья Николаевна! Пишу по следам сегодняшнего вебинара. Правда,как вернулась домой, сразу свалилась и спала 1,5 часа. Такого ощущенияэнергетического перегруза у меня ни разу не было. Правда.  Нас было 7 человек.  Всего у нас стабильно числится 12. Это - мой подарок группе. Иочень удачный. Все выразили абсолютное желание продолжать участие.  У 5  человеккомпьютеров  нет совсем, другие трое не  умеют устойчиво общаться с ним. Вот и беруна себя. Не могу пересказать все отзывы, заспала. Но все что-то видели, чувствовали иделали.  И… понравилось. Это - скачок. Мне – приятно.  А мне самой почему-то не удалось очистить Бермуды. Всплыл над водой метров на 5огромный эллипсоид, и я не сразу увидела, что из днища вниз идёт канат. Я всё это иразрезала, и растворяла и т.п. Никак! Конструкция стала прозрачной, но устояла…Связь не отрезалась, увы.  А вот курьёзный эпизод. Когда Вы вначале сказали «Призовём кого-то из наших…», явслух сразу воскликнула «Аполлона», а Вы «А вот появился Аполлон», все засмеялись.Здорово. Вам от всех дружное Большое СПАСИБО!  Ульяновск    Еще Тамара Федотова  Дорогая Наташа!  Хочется поделится радостью исцеления.  Во время нашей совместной работы во второй части вебинара, я ОЧЕНЬ попросилапоработать с моей "пяточной шпорой" на правой ноге, которая вот уже несколько месяцев доставляла мне много 
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неудобств, несмотря на различные способы лечения.  Так что Великая  Благодарность Солнечно-Космическому Братству только ВозрастаетВсе БОЛЕЕ.  Помнится, что в прошлом по сети пролетело Сообщение о Появлении ВселенскойЛечебной Бригады и возможности Ее Призыва.  Сейчас она же и заработала через Ваш Чистый Канал.   Обнимаю Вас Золотым СЕРДЦЕМ. Всего самого доброго.  Любовь и Свет!  Тамара, г.Североморск    P.S. Н. Котельниковой: И у меня совершенно прошел мой позвонок, который не давалпокоя два дня. Урррра! Мы можем лечить  через Солнечное Братство! Что итребовалось доказать.    Светлана Соколова  Дорогая Наташа, спасибо за Вашу работу!   Хочу поделиться некоторыми моментами во время вебинара - то, что я чувствовала ивидела. В начале, когда призывали своих Ангелов, появилась птица Феникс сраскрытыми крыльями - огненная. Она часто сопровождает работу нашей группыФеникс.  Во время работы с Бермудским треугольником через портал сначала выходило многомусора, грязи, как будто бы смерч закручивал в себя всё, что попадается на пути. Послечего вверх стал подниматься трон с правителем этой цивилизации. Это был коренастыймужчина лет 40 в одежде, похожей на форму рыцарей. К трону был прикреплён флагбелого цвета с синим треугольником вдоль древка и жёлтым знаком внутритреугольника, знак формы круга не рассмотрела.   Потом, когда предложили ещё провести работу, у меня пошла устойчивая просьба "ненавреди", звучала она и при работе с Антарктикой. Было чувство, что где-то мыперегнули палку, применили силу. Возникла большая потребность послать туда многолюбви. После работы я всё-таки попросила прощение у "изгнанных", послав им любовь.  Я видела пространство, куда их переместили как сумеречное, где нет солнца. Ацивилизация эта как-то связана с Атлантидой.  Когда мы закончили работу, появился белый петух и пропел рассвет. На последнихминутах вебинара я крепко заснула и проспала до 18.00.Знаю, что во время снапродолжалась работа с моими телами.  Комментарий Н.К.:  Мы работали с цивилизациями, расположенными на дне моря. Там естественнаясумеречная зона. Наша задача была только запустить свет туда, где он в диковинку.Именно поэтому они и вышли. И не удивительно, что  вышедших со дна не разместили насолнце или в свете. Им это не подходит. У нас же срабатывает стереотип, что всёдолжно быть в свете.  И еще раз напомню, что и с духами Земли, и со своими нижними элементальными я ненадо усердствовать в посылании большого света. Им это не нравится, вредно, каквредны нам ультрафиолетовые или рентгеновские лучи в большом количестве.  И мы поблагодарили тех, кто вышел, потому что они сыграли свою роль на планете, всоответствие со своим предназначением. Может быть, уделили благодарности немноговремени, но темп нашего ведения был таков, что только успевай всё делать. Думаю, наследующих сеансах он будет еще быстрей. Чем выше сознание, тем меньше временизанимает определенная работа. Мысль мгновенна.  

  На вебинаре я попросила Ольгу Хабарову позже принять ченнелинг о ЗолотомСознании. Она сказала интересную фразу – «наращивать многократно золотоесознание». Вот её письмо.  Ольга Хабарова  Моё В. Я.! Ты изменился.  - Я Солнечный Аспект.  Я купалась в его энергии, поднимаясь выше… Над головой увидела кольцо-портал,соединяющее нас с Солнцем. Неожиданно оно «скользнуло» вниз по моей праническойтрубе – «сонастройке». После этого в потоке увидела внутри себя прозрачную энергию(однородную, хорошо различаемой формы)…   Перед собой увидела огромную фигуру Шивы. Узнала, но лицо его как будто стерто (какна фотографиях, когда снимок «на бегу»). В руках Его по чаше: в одной “добро”(светлая, искрящаяся), в другой – “зло” (энергия темная, вязкая); Он сливал их вместе, япринимала…  Внутри меня в теле стало горячо - в желудке, в животе и ниже… Смотрела на Него ипонимала, что больше ассоциировала Его с разрушением.   Творение включает в себя всё».  Затем – преображение, проявилась Его Женская Сущность. В одной руке Она держалажезл, в другой – золотой шар. Какое-то время смотрела на меня и ожидала, чтобы яувидела Себя, свою жизнь и приняла. Я – Бодхисаттва. Затем Она вложила мне вкоронную чакру золотой шар, он опустился в сердечную. Я почувствовала тяжесть всердце. Мелькнуло отрицание, ассоциативные мысли-эмоции: Тяжесть – власть –золото.  «Алхимия души. Способность переводить сознания на новый уровень.Трансформировать».           - А я думала, что Золотое Сознание – это Сознание Единства.           - Единство – это воля сердца, акт любви: соединиться, слиться. Золотое – этоМастерство. Способность со-творения.           - А как тогда его «наращивать многократно»? (Активно ощущаю Учителей, ихоживление, взволнованность и радость.)           - Ты уникальна. Хоть сама не знаешь, не осознаешь. Ты проникаешь в каждоесознание. Любишь. Слышишь. Говоришь. И убеждаешь. Различаешь мельчайшие отличияэнергий, мыслей, чувств.           - Спасибо. Я, действительно, не думаю ТАК о себе. Я принимаю. Учусь приниматьпризнательность и благодарность.           - Учись, родная.           - Ты, Отец Небесный!           - Не мог не вставить слово. Я не мог сегодня не прийти. Сегодня день твой, ДеньСлавы. Ты принимаешь себя как Достижение, и это тот «промежуток», та ступень, чтовас соединяют с Золотым Сознанием и с вашим Мастерством. «Прослойка» эта многимне дает подняться выше. Расскажи, как это проходила Ты. (- Я расскажу, попозже. Это,правда, для меня было очень трудно.)           - И мы работали все вместе (снова Солнечное Братство); каждое усилие здесь, вкаждом – новая возможность Здесь для нас. Вы бесценны, вы – герои. Хоть многим этослово Не–приятно. Принимайте! В свои сознания. Это – энергия Подъема. Единства.Мастерства. Вхождения в Золотое Сознание.           А «технически» - работайте с центрами преобразования энергии, как вы работали скодами творения.           - Спасибо, дорогие, до новых встреч.  25.01.2015
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